



## FINANCES

La grève depuis un mois au sein des régies financières a un coût particulièrement élevé pour les comptes publics. Chaque jour, ce sont en effet plus de 2 milliards de francs de pertes qu'accusent ceux-ci du fait de ce mouvement.

**Page 6**

## PDG

Le PDG a exprimé hier son total soutien au président Ali Bongo Ondimba dans sa lutte contre la corruption, invitant ensuite ses militants et les Gabonais à la quiétude et à la pondération. Et à "laisser la justice faire son travail".

**Page 4**

## PLAIDOYER

La campagne "16 jours d'activisme" contre les violences basées sur le genre (VBG), lancée dans le cadre de la célébration de la journée éponyme, s'est achevée hier par une cérémonie en présence de la première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba.

**Page 10**

# GABON : CE QUE VEUT LA FIFA

**EFFECTUANT** hier une visite express au Gabon, prolongement d'une tournée en Afrique, le président de la Fifa, Gianni Infantino, qui en a profité pour s'entretenir avec le président Ali Bongo Ondimba, a fait part des projets de l'instance qu'il dirige pour l'ensemble du continent. Et, donc, pour notre pays dont il souhaite le démarrage rapide du championnat. **Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Vous vous imaginez que ce sont près de 3 milliards de francs que la Fifa a alloués à la Fégafoot pour le développement et la promotion du football gabonais!

Quand on nous disait que le sport roi est une affaire de gros sous, on doutait. Et voilà. Il a fallu que le président de l'instance faïtière du football mondial vienne chez nous et nous révéler que la Fifa n'a jamais oublié le Gabon pour qu'on soit édifés. Il nous a surtout aidés à comprendre pourquoi on se bat féroce-ment ici entre frères pour faire main basse sur la Fégafoot. Papa, il y a du miel qui coule de la ruche...

Seulement en passant au scanner toutes les activités menées jusque-là par la Fégafoot, on pensait que là-bas, c'est la misère. Or, elle barbote dans du fric. Laisant l'État s'em- bourber en finançant l'organisation du championnat. Pendant ce temps, point de compétitions minimales, cadets, juniors, de tournois de détection des talents dans tout le pays. Bref aucune initiative allant dans le sens du développement de notre football comme le prescrit la Fifa. Alors, qu'a-t-on fait de tout ce magot? Et dire qu'il suffit d'appliquer (bêtement) la feuille de route de la Fifa, et tout repartirait. Mais...

Pas si vite. Peut-être le président de la Fégafoot nous réserve une belle surprise en présentant un plan d'utilisation des fonds alloués. Et ce sera un «tais-toi» quoi...

...MAKAYA

**DU 1ER DÉCEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 2019**  
**VENEZ PROFITER DU GRAND DESTOCKAGE**

**ELECTRA TOUT POUR LA MAISON**  
**ARTS DE LA TABLE - SALON - ÉLECTROMÉNAGER - MOBILIER**  
\*OFFRE VALABLE UNIQUEMENT À LIBREVILLE